

## MESSES

**Dimanche 15 novembre – 10h30**  
Messe des familles  
**12h00**  
Baptême : Lisa Ana PROVOST DEGBO

**Mercredi 18 novembre – 19h00**  
Messe

**Dimanche 22 novembre – 10h30**  
Messe

**Mercredi 25 novembre – 19h00**  
Messe

**Dimanche 29 novembre – 10h30**  
Messe

\*\*\*\*\*

## PRIERES

**Méditation du Chapelet**  
Lundi, Jeudi et Vendredi  
à 19h30

**Méditation du Rosaire**  
3<sup>ème</sup> vendredi du mois à 19h30

### Pendant l'AVENT

**Dimanche 29 novembre – 18h00**  
Rosaire



**... de la vallée aux renards**

## RENCONTRES ST PAUL

**Mercredi 18 novembre - 20h00**  
Équipe Liturgique

**Jeudi 19 novembre - 14h00**  
Aumônerie de la Prison

**Dimanche 22 novembre – 09h30**  
Partage de la Parole

**Jeudi 26 novembre - 20h30**  
Pôle Solidarité

**Dimanche 29 novembre – 12h00**  
TOP

Nous avons accompagné dans  
la maison du Père :

**Louissette BERNARD**

*«Au sein de notre  
humanité encore  
désunie, nous savons et  
nous proclamons que tu  
ne cesses d'agir et que  
tu es à l'origine de tout  
effort vers la paix».*

*Extrait prière eucharistique pour la  
réconciliation*

Paroisse St Paul  
Vallée aux Renards  
1F, rue Jean Moulin  
94260 Fresnes  
Tél : 01.43.50.92.65



# L'Echo de Saint Paul...

N°170 Du 15 au 29 novembre 2015

**Edito**

D'une année à l'autre ...

Il s'agit de l'année liturgique, bien sûr.

Ce dimanche et dimanche prochain, avec la Fête du Christ-Roi, sont les deux derniers dimanches de l'année. C'est la fin d'un parcours que nous avons vécu en compagnie de Jésus depuis sa naissance jusqu'à son retour auprès de son Père et notre Père.

Depuis quelque temps, les textes du dimanche évoquent une fin des temps troublée et douloureuse. Que cette évocation ne nous cache pas la réalité finale de notre pèlerinage sur la terre. C'est plutôt la « Bonne Nouvelle » que Jésus nous annonce. Le Royaume de Dieu vient illuminer cette fin d'année et notre propre fin de vie.

Le croyant sait où il va. Dieu l'a « prédestiné ». Notre prédestination c'est de vivre avec Lui, en Lui pour l'éternité. Tenons notre main dans la main de Jésus. Il est avec nous dans nos moments difficiles et douloureux. Mais c'est Jésus qui nous accueillera, comme Il nous l'a promis, au Paradis.

Laissons-nous « transfigurer » par cette promesse et par cette Parole de Saint-Jean : « Lorsque le Christ paraîtra, nous serons semblables à Lui ! »

Henri Froget

## ECHO DE SAINT PAUL

### **Appel aux bonnes volontés pour accompagner des chercheurs de Dieu :**

La moisson est abondante mais les ouvriers peu nombreux. Le catéchuménat à Fresnes et à Rungis c'est 20 adultes en route vers les sacrements de l'initiation chrétienne ( Baptême, Eucharistie, Confirmation)... pour 14 accompagnateurs qui ont accepté de cheminer avec ces adultes en recherche de Dieu. Alors pourquoi pas vous ?

Accompagner un catéchumène sur environ 2 ans, c'est une responsabilité qui peut faire peur, mais des « aînés » sont là pour vous y aider.

C'est aussi une grande joie que d'aider une personne à relire son histoire en même temps que l'Évangile, à goûter à la prière chrétienne et à découvrir des frères dans la communauté. Dans cette aventure, on reçoit largement autant qu'on donne ! N'hésitez donc pas à nous signaler votre disponibilité pour ce service!

Pascale Chaumont, responsable du catéchuménat à Fresnes/Rungis  
Père Djop, curé des paroisses de Fresnes et de Rungis  
\*\*\*\*\*

### **Compte-Rendu EAP du 4 novembre 2015 :**

- Travaux : Suite au passage de la commission de sécurité des travaux sont à prévoir dans l'église (alarme, chauffage, reclassement du site).
- Avent 2015 : Messe de Noël à 20h et célébration pénitentielle le 3<sup>ème</sup> dimanche de l'Avent.
- TOP 2015 : Les paroissiens doivent se faire invitants.
- Geste de Noël 2015 : Soutien aux enfants scolarisés du bidonville de Rungis.
- Éveil à la Foi : 30 janvier 2016, les enfants de l'Éveil à la Foi et l'ensemble de leur famille sont invités à vivre une rencontre exceptionnelle sur le thème « Être heureux en famille. »

## TEMOIGNAGE JOURNÉE PAROISSIALE A VEZELAY (suite et fin)

L'après-midi, nouvelle montée vers la basilique. Nous passons devant l'ancienne hôtellerie des pèlerins. Vezelay est un chemin vers St Jacques de Compostelle.

La visite de la basilique se fait en 2 groupes.

. J'ai flashé sur le tympan situé à l'intérieur du narthex, du 12<sup>ème</sup> siècle, sculpture magnifique endommagée à la révolution et restaurée par Viollet Le Duc au 19<sup>ème</sup> siècle. Le Christ ressuscité est représenté dans une mandorle et ses bras s'ouvrent au monde, ce monde où nous avons notre place en tant qu'humain et témoin.

. J'ai pensé à tous ces chrétiens, nos frères dans la foi, venus en pèlerinage vénérer Sainte Marie Madeleine, des le 9<sup>ème</sup> siècle, malgré les turbulences de l'histoire ( croisades, invasions). Ce n'est pas pour rien que le village est fortifié. Nous marchons dans leurs pas.

. Franchir les portes pour entrer dans ce lieu invite au recueillement, à la réflexion, à la prière.

En poursuivant, notre guide moine, témoigne de son engagement dans la fraternité et décrit une journée rythmée par trois temps de prière dont la messe, le travail rémunéré en ville et le service à la communauté.

La fraternité a choisi de s'appeler JERUSALEM. Pourquoi ?

- La longue histoire du peuple de Dieu depuis la genèse jusqu'à la Jérusalem céleste.
- Aussi une idée de l'œcuménisme et la présence des 3 grandes religions monothéiste.

Cette journée fut un bon bol d'air vivifiant en communauté mais surtout une réelle rencontre fraternelle et spirituelle. Merci aux organisateurs et à l'EAP.

Jacqueline CHEZE.